

### Samantha Nobilo se dévoile

Déjà auteur de « Profession : nounou », la mentonaise Samantha Nobilo vient de sortir un deuxième opus intitulé « A quel sein se vouer ? ». Un livre riche d'informations pratiques, qui s'adresse non seulement aux mamans qui souhaitent allaiter leur enfant, mais aussi à toutes celles pour qui l'arrivée d'un enfant s'accompagne d'« un parcours du combattant... »

« *A quel sein se vouer ?* »

de Samantha Nobilo

Editions Jets d'Encre

146 pages - 15,50 €

Dans toutes les librairies



### Deuxièmes « Curles d'Arts », une réussite

Dans le cadre des deuxièmes « Curles d'Arts » au Lycée Pierre et Marie Curie, une centaine de collégiens et de lycéens a proposé un spectacle éclectique, faisant appel au théâtre classique, à l'expression corporelle, au ballet façon Pina Bausch jusqu'au rap... L'occasion de découvrir de réels talents, applaudis par un public enthousiaste, parmi lequel on notait la présence de Jean-Claude Hardouin, Recteur de l'Académie de Nice, Claudette Rebaudo, Martine Caserio, et Marc Dimech, adjoints au maire de Menton, ainsi que de nombreux parents et amis de tous ces artistes en herbe.

Ont également participé à cette deuxième édition des conférenciers de renom, dont Ferrante Ferranti, architecte et photographe.



### Norbert Rebillon quitte « La Maison Russe »

Ils seront nombreux à regretter le départ de Norbert Rebillon, directeur de « La Maison Russe » qui a fait valoir ses droits à la retraite le 27 février et tout d'abord les 79 pensionnaires de la maison de retraite fondée en 1880 à l'initiative de la grande-duchesse Anastasia de Russie. Directeur durant 15 ans, Norbert Rebillon s'est en effet investi sans compter dans la vie de cet établissement, participant notamment à sa rénovation à la fin des années 90.

Les 42 membres du personnel, ensuite, avec lesquels il a travaillé dans une parfaite collaboration, empreinte de confiance réciproque.

Tous ceux, enfin, qui ont pu apprécier sa gentillesse et ses compétences en le côtoyant.

A 62 ans, Norbert Rebillon vient donc de confier la direction de « La Maison Russe » à son successeur Christophe Darré.

